

Wittenberger Sonntag 25.6.16

TUELL

Ein Landkreis - neun Städte! WiSo

Das Versprechen eingelöst

Freude in der Gesamtschule im Gartenreich

Die 10. Klasse der GiG schaffte komplett den Realschulabschluss

Oranienbaum (WiSo). In der Gesamtschule im Gartenreich (GiG) herrscht zum Ende des Schuljahres Grund zur Freude, denn die Prüfungsergebnisse der ersten 10. Klasse können sich sehen lassen.

2010 bildeten 22 Schüler und Schülerinnen die Eingangsklasse der damals neu gegründeten privaten Gesamtschule. Nun haben alle ihren Realschulabschluss erreicht, neun von ihnen sogar den erweiterten Realschulabschluss. Sieben davon werden ab August 2016 in die erste gymnasiale Oberstufe der GiG eintreten – nur zwei von ihnen hatten damals in der 4. Klasse eine Gymnasialempfehlung.

Darüber hinaus gibt es bereits interessierte Quereinsteiger für die 11. Klasse, denn auch Schüler von anderen Schulen können in die gymnasiale Oberstufe der GiG einsteigen, wenn sie einen erweiterten Realschulabschluss geschafft haben.

„Besonders stolz sind wir auf das Ergebnis der schriftlichen Mathematikprüfung“, betont Schulleiterin Ilka Weigt. „Hier



Melanie, Mathias, Stella und Max (v.l.n.r.) aus der 10. Klasse der GiG. >>> Foto: Jan Steinbrück

erreichten wir einen Durchschnitt von 2,9.“ Zur Erinnerung: Der Landesdurchschnitt betrug im vergangenen Schuljahr 3,7. Auch die 47 mündlichen Prüfungen schlossen mit dem respektablen Durchschnitt von 2,1 ab.

Ilka Weigt war bereits seit 2010 Klassenleiterin der jetzigen Zehnten: „Als Klassenleiterin, Schulleiterin und als Vorstandsmitglied des Schulträgers freut es mich besonders, dass wir das 2010 den Eltern gegebene Versprechen einlösen konnten. Nun konzentrieren wir uns auf den

Aufbau der Abiturstufe.“ Aber auch hier sei man zuversichtlich, dass alle an der GiG ihr Abitur schaffen werden.

2008 hatte die Landesregierung die letzte weiterführende Schule im Wörlitzer Winkel geschlossen. Damit wollten sich damals viele Bürger und Eltern nicht abfinden und gründeten den Schulträger, eine eingetragene Genossenschaft. 2010 ging die GiG mit einer fünften Klasse an den Start, heute lernen hier 220 Kinder, die von 23 Pädagogen betreut werden.

Zehnte Orgelfahrt: Mit Luther on Tour

Annaburg (WiSo). Seit 2006 gibt es im Pfarrbereich Annaburg-Klöden-Prettin die Orgelfahrt, eine Rundreise zu vier Kirchen mit ihren schönen Orgeln. Zum zehnten Geburtstag wächst die Orgelfahrt weiter: in die Region Jessen und zur

rin. Nächste Station ist um 15 Uhr Gorsdorf, auf der Geißler-Orgel spielt Kantorin Eva-Maria Glüer, außerdem tritt das Generationen-Orchester auf. Anschließend sind alle zur Kaffeetafel eingeladen.

Um 16.30 Uhr macht die

evangelischen Kirche in Annaburg, an der Rühlmann-Orgel spielen Rebekka Langhammer und Otto-Bernhard Glüer, danach gibt es ein Grillfest.

Der Erlös der Orgelfahrt kommt der Prettiner Orgel zugute. An jeder Station wird